

## ディレクター Mr. John Carney 氏の紹介



1965年イギリス、ドロースティープンスクールオブダンスでバレエを始める。15才でロイヤルバレエスクールに入学し、17才からイングリッシュナショナルバレエ、ランペールダンスカンパニーでプリンシパルダンサーとして活躍しました。イギリスのみならず世界中の有名振付師の作品に多数出演しました。

現役引退後はRADニューヨークスカラールにてRADアドバンス2の資格を取得し、マンクダンスカンパニー、カーニーダンスアカデミー、ニューヘブンバレエなどでディレクターを務めました。その後はロイヤルバレエスクール、ランペールアカデミーでバレエ、コンテンポラリーの教師、振付師として生徒を指導してきました。

**JOHN C. CARNEY**

Classical Ballet

- New Haven Ballet Artistic Director
- Manc Dance Company Artistic Director
- Carney Dance Academy Artistic Director
- Rambert Dance Company Principal Dancer
- London Festival Ballet Soloist Dancer
- Royal Ballet School Student, Teacher & Choreographer
- Rambert Academy Teacher
- Royal Academy of Dance York Scholar, ARND

Contemporary Ballet

Teacher    Choreographer    Director



■ディレクター Mr. John Carney 氏の略歴とロイヤルバレエスクールからの推薦状



### 島村 星羅様

6年前にアドミッション留学センターを通じてカナダ、ロイヤルウィニペグバレエスクールに留学。卒業後、当アカデミーで教師として勤務。



### フレーザーバレエアカデミーオブダンス体験談



2018年のサマースクールからフレーザーバレエアカデミーに留学しています。この学校はほかのバレエ学校に比べると人数も少なく、先生と生徒の距離が近く、一人一人きちんと見ていた

くことができるため、基礎からバレエに必要な事をしっかりと学ぶことができます。また、日中は高校に通い勉強するのでバレエと勉強を両立することが出来ます。両立することは大変な事ですが、その分英語力向上と自立心を養うことができます。私はこのバレエ留学を通し、努力する事の

### Y.E様

～2018年 サマースクールに参加～

切さを学びました。たと思えるような結果が得られずとも、努力する事で必ず成長することができ、将来のためになるのだと身をもって感じました。将来どんな道に進もうとも、この経験は私にとってかけがえのないものであり、これからもこの学校で学んだ事をいかし成長していきたいと思ひます。